



Newsletter zu Jahreswechsel 2025-2026

Das Jahr 2025 geht langsam aber sicher zu seinem Ende entgegen und ein Neues Jahr steht an der Türschwelle.

Wir hoffen Ihr allen, habt einige Tagen frei um das alte Jahr zu würdigen und mit frischer Freude, Zuversicht und Vertrauen das Neue Jahr zu starten.

Das Neue Jahr 2026 wird das letzte Jahr werden worin wir unsere Fortbildungskurse und Weiterbildungen durchführen werden.

Zum diesem Schluss bietet Rob in März seinem Kurs «Regulationssysteme» ein letztes Mal an. Es bleibt ein sehr spannender Kurs mit vielen neuen Einsichten in der Funktionalität unseres Körpers und die Möglichkeiten der therapeutischen Einflussnahme (siehe Ausschreibung auf der Homepage www.therapie-plus.ch unter Kurse)

In September werden wir das Sutherland Institute Schweiz ein würdiges Ende bereiten mit einem Kongresstag mit internationalen Referenten. Das Thema und die Einladung mit dem Datum wird Euch zugeschickt. Wir sind hier noch in der letzten Planungsdetails.

Bleibt uns Euch einen friedvollen Ausklang dieses Jahr zu wünschen und alles Gute fürs Neue Jahr 2026, viel Gesundheit, Freude und vielleicht sehen wir uns dann nochmals beim Kurs oder Kongress.

Alexandra Loudon und Rob Kwakman